

# BROADCAST

## Pastikan Keadaan Kondusif, Kalapas Lapsustik Purwokerto Riko Purnama Candra Lakukan Troling

Narsono Son - [PURWOKERTO.BROADCAST.CO.ID](http://PURWOKERTO.BROADCAST.CO.ID)

Apr 4, 2023 - 20:05



*Pastikan Keadaan Kondusif, Kepala Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Purwokerto Riko Purnama Candra Melakukan Kontrol Keliling Blok Hunian Warga Binaan Pemasyarakatan Beserta Jajaranya*

PURWOKERTO - Di awal bulan April masih dalam suasana Bulan Suci Ramadhan, seluruh kegiatan di Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Kelas IIB

Purwokerto Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah tetap berjalan seperti hari-hari biasanya. Seluruh petugas masih melakukan kegiatan wajib seperti apel penghuni, apel astekpam, pengawasan kegiatan warga binaan dan kontrol keliling (trolling).

Kepala Lapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra turut terjun langsung ke lapangan guna melaksanakan kegiatan kontrol keliling (trolling) keadaan lapas, Selasa (04/04/2023).



Ibadah puasa di Bulan Suci Ramadhan tidak menyurutkan kewajiban kontrol keliling Kalapas yang didampingi Kasubbag TU, Yudha Indrajati dan Kasi Adm. Kamtib, Awaludin Cahyo Prasetyo. Tak lupa Kalapas juga bertegur sapa kepada petugas dan warga binaan guna memastikan keamanan, pembinaan dan pelayanan berjalan dengan baik serta kebutuhan warga binaan selama Bulan Suci Ramadhan terpenuhi dengan baik.

Kegiatan ini dimulai dengan kontrol kebersihan lingkungan kamar hunian, area lapangan olahraga warga binaan serta kontrol ruang kunjungan. Kegiatan trolling merupakan sebuah kegiatan wajib yang harus dilakukan oleh seluruh petugas jajaran lapas/rutan guna memastikan keamanan dan ketertiban.

Kalapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra menyampaikan di Bulan Suci Ramadhan ini kita harus tetap meningkatkan kinerja dan harus tetap memberikan pelayanan yang baik kepada warga binaan.

"Tingkatkan kinerja walaupun kita sedang berpuasa, tetap berikan pelayanan yang terbaik kepada seluruh warga binaan dan masyarakat. Niat kita bekerja itu adalah untuk beribadah", ujarnya.

(Humas Elkapur)